

平成 29 年度 校長だより

不撓不屈

【糸満市立糸満中学校 教育目標】
 【知】主体的に学び
 【徳】心豊かで勤労を大切にする
 【体】心身ともに健康な生徒

【 強い意志をもって、どんな苦労や困難にもくじけないこと 】

発行者 校長 與那覇正樹

【地区駅伝競走大会】 男子 13 位 女子 12 位 !!



10 月 31 日に南風原町黄金の森陸上競技場にて男子第 41 回・女子第 33 回 回島尻地区中学校駅伝競走大会が開催されました。当初の予定では 28 日に八重瀬町東風平陸上競技場付近を発着し、タスキを繋ぐ本来の駅伝競走が予定されていましたが、台風の影響で 31 日に各区分ごとのタイムレース方式で競技が行われ、男子 13 位・女子 12 位の結果でした。これまで日々の練習を頑張ってきた選手の皆さん、共に過ごした仲間の絆や努力することの大切さを胸に次の目標に向かって頑張ってください。

また、これまで練習や試走などご協力をいただいた先生方や保護者の皆様、ありがとうございました。『何かが変わる気がする』開会式での糸中のアナウンスでしたが、1・2 年生に、皆さんの熱いスピリッツは引き継がれていると思います。

～ 襷 後輩たちへ託す！ それぞれの想い！ ～

【男子主将：3 年：照屋賀信】「昨年からずっとみんなで練習してきました。新しい仲間も加わり、昨年と比較しても体力や経験などを積んだことで上手いけば上位に・・・この順位は目標とはほど遠くショックでした。しかし、これらの経験を無駄にはせず、支えてくれた先生や仲間達への感謝の気持ちを持って将来に活かそうと思いました。僕達の夢は後輩達に託し、後輩達が来年の県大会の舞台で襷（タスキ）を繋ぐことを期待しています。」

【3 年：区間 5 位：山里昂】「順位はどうあれ、やりきることができました。頭の中には、今まで、仲間と頑張った思い出や苦しい思い出がよみがえりました。もうこのメンバーで走ることはないと感じると、とても寂しくなりました。これは、共に頑張って走った人にしかわからない感動だと思いました。本当に最高のメンバーと最高の先生でした。この思いを引き継いで、来年、再来年は良い結果を期待しています。今までサポートしてくれた先生方、本当にありがとうございました。」

【3 年：新屋千尋】「僕は補員でしたので選手のサポートと応援を頑張りました。結果はあまり良くなかったけど僕達、3 年生の意思を、1, 2 年生が受け継いで来年は良い結果になると期待しています。」

【女子主将：3 年：金城悠生】「私にとって駅伝は自分を成長させる良い機会になりました。駅伝ができたのは、多くの先生方と保護者が関わってくれたおかげだと思います。とても感謝しています。今年、(昨年に比べ) 1 つでも順位が上がったのはチーム一人一人のおかげだと思います。自分の走りに少し悔いが残ったけど今までがんばってきたのは無駄ではないと思いますので、次の目標につなげていきたいです。今の 1, 2 年生には来年は県大会に出場できるようにがんばってほしいです。」

【3 年：濱田りつ】「三年間続けてきて、三年間選手として出場できたことはとても良かったです。2 区で悔いのない走りが出来ました。先生方の送迎など協力や声かけなど、いろいろな場面で成長することができました。感謝しています。」

【3 年：知名あかね】「私は、今年から陸上と駅伝の練習を頑張ってきました。3 年生は 4 人しかいなかったの、1 人が休んだら少しさみしい気持ちでいっぱいでしたが、つらい時、嬉しい時を共に過ごしてきた大切な仲間です。最後、最高の形でフィナーレを迎えられてとてもいい経験となりました。」

【3 年：金城涼乃】「三年間続けてきて、最後の最後で選手として出れなかったのは悔しかったです。でも駅伝を通して仲間との絆が深まったのは良かったです。陸上とは違う感動を味わうことが出来たことと最後までやり遂げられた事で自分が成長することができました。」

生徒会役員選挙！ 会長・副会長・役員決定 新たな糸中に向けて！！

25 名の生徒が会長並びに副会長に立候補し、朝のあいさつ運動や給食時間に各教室を訪問し、「〇〇ができる学校にしたい」など、公約や思いをアピールしてきた候補者の演説・投票が 10 月 27 日 (金) に行われました。会長以下、新たな生徒会役員を紹介します。(※下記の執行委員の氏名順は得票数とは関係ありません。)

【平成 30 年度生徒会役員】	執行委員：大城 康平	執行委員：大城 凜音
会 長：玉城 万里	執行委員：永井 愛佳	執行委員：上原 恋芽
副会長：浦崎 綾	執行委員：山口 颯太	執行委員：崎山 美陽
副会長：慶留間 皓貴	執行委員：上原 志信	執行委員：延原 陽仁
副会長：上原 海歩	執行委員：屋嘉比 心	執行委員：中田 翼
書 記：翁長 眞希	執行委員：浜川 紫月	執行委員：奥崎 彩花
書 記：玉城 柚葉	執行委員：保良 丞治	執行委員：知念 穂波
会 計：与那原 琳	執行委員：上原 彩葉	執行委員：徳吉 和音
会 計：新城 力作	執行委員：上野 琉空	



※以下の文は生徒会役員に立候補する際の届け出用紙に記載された「立候補の理由」から抜粋した内容です。

- 【会長：玉城 万里 さん】 「あいさつ活動など当たり前のことを当たり前に行うことやけじめがつき学習しやすい環境をつくり、あいさつがとびかう学校になるように努力していきます。」
- 【副会長：浦崎 綾 さん】 「互いに高め合い、文武両道を掲げ、一人一人が何事にも一生懸命頑張れる学校をつくりたいです。」
- 【副会長：慶留間 皓貴 さん】 「皆が行きたい進路・職業につけるように授業に意欲的に取り組めるようにしたいです。」
- 【副会長：上原 海歩 さん】 「執行部の人達と仲良くやっていき、糸中をより良くするために努力していきたいです。」
- 【書記：翁長 眞希 さん】 「行事に対する気持ちが強い糸中。この伝統ある糸中を先輩方から受け継ぎ、笑顔あふれ、人を思いやる糸中をつくっていききたいです。」
- 【書記：玉城 柚葉 さん】 「みんなが気軽に意見を言い認め合える学校、目標をたて、それに向かって努力する学校にしていきたいです。」
- 【会計：与那原 琳 さん】 「当たり前のことを当たり前に行うことができる学校、2 分前着席や授業中の私語をなくすことなど、学校のために尽くしていきたいと思ひます。」
- 【会計：新城 力作 さん】 「男女仲が良く、誰とでも協力し、勉強も部活も両立できる活気ある学校にしたいです。」

●会長の玉城万里さん以下、25 名の新生徒会役員の皆さん、具体的に何を行えば、左記にある目標を実現できるのか？失敗を恐れずに積極的に行動することを楽しみにしています。また、各候補者の演説の際に、現生徒会の皆さんの「活躍する姿」「協力して取り組む体制」「楽しそうに仕事をしている」など先輩方を称賛する言葉やあこがれる表現などが多くの立候補者から聞かれました。伊敷万夢会長以下、現生徒会役員の皆さん、ほんとうによく頑張りました。そしてご苦勞様でした。さらに、ありがとうございました。



※今回の生徒会役員選挙は、実際の選挙と同様に、立会人を設け、糸満市の選挙管理委員会から借用した記載台と投票箱や投票用紙の色分けや記名方法など、実際の選挙により近い形で実施されました。これも生徒会役員並びに顧問の酒屋先生・大山先生、社会科の先生方の協力のおかげです。この選挙が糸中の発展と生徒の皆さんの未来に役立つように期待しています。

「あいさつキング&クイーン2」 「おはよう」「ありがとう」「こんにちは」

第 4 回	あいさつキング	大屋 源統 (3-4)
	あいさつクイーン	大城 みすず (3-3)
第 5 回	あいさつキング	幸地 紫音 (2-1)
	あいさつクイーン	浦崎 綾 (2-1)
第 6 回	あいさつキング	玉城 菜花 (2-4)
	あいさつクイーン	金城 世羅 (1-5)

「好感が持てる」第 4 ～ 6 回のあいさつのキング & クイーンを紹介します。気持ちの良いあいさつは、社会にででの基本です。中学校では、少しずつ意識して、ゆっくり、確実に「あいさつ上手」になって下さい。次はあなたの番です。

放課後、各部活動をまわって感心するのが、**ソフトテニス部(男女)のあいさつ** です。気づいた人が遠くからでも元気よく大きな声で「こんにちは」とあいさつするものですから、良い意味で伝染するように気づかなかった生徒も同様にあいさつをしています。また、校門前の朝のあいさつ運動における**男子バドミントン部のあいさつ** は大きな声で「おはようございます」と、あいさつ運動らしく、どちらも清々しい気持ちにしてくれます。簡単なようですが、一人ひとりが当たり前のことをできる雰囲気は素晴らしいことです。ありがとう！